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Interpellation  Bernie Corrodi, Freie Wähler  
   Wiedereinführung der Sekundar C-Stufe als separater Klassenzug  
 
Sehr geehrter Herr Präsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Adliswil führt in der Oberstufe die Sekundar C als Anforderungsstufe III zusammen mit der 
Sekundar B. Das ist unbefriedigend in unserer Wahrnehmung. Die Sek C Schüler werden so 
intellektuell und kognitiv überfordert und gleichzeitig werden die Sek B Schüler dabei unterfordert.  
 
Wie reagieren Jugendliche in solchen Situation? Sie werden verhaltensauffällig, was immer wieder 
zu disziplinarischen Friktionen führt. Letzten Endes führt es auch dazu, dass in den Klassen die 
aktuellen sozialen Verhaltensformen thematisiert werden müssen, viele Sonderlösungen und 
Therapieeinheiten ausgelöst werden, anstatt dass man den aktuellen Schulstoff vermitteln kann. 
  
Auf der Sek C Stufe sind viele Jugendliche mit Migrationshintergrund, gerade diese brauchen ihre 
Chance für eine intakte Schulbildung, damit auch sie später den Einstieg in eine Berufslehre finden 
können.  
 
Man argumentiert damit, dass die Schule durch die jetzige Regelung eine flexiblere Durchlässigkeit 
der Schüler (flexiblere Auf- und Abstufungen) nach ihrem Leistungsstand anbieten kann. Zudem 
würde der Kompetenzaufbau in der jetzigen Unterrichtsform gefördert. Was wir aber als Eltern sehr 
bezweifeln wenn wir Schulbesuche machen. 
 
Eine eigenständige Sekundar C zieht keine Nennenswerten Kosten nach sich, es muss ja 'nur' 
eine interne Umstufung gemacht werden.  
 
Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Will der Stadtrat der Schulpflege den Auftrag erteilen, das Thema vertieft anzuschauen und 
zeitnah nach Lösungen zu suchen? 

 
2. Will der Stadtrat der Schulpflege den Auftrag erteilen, ab kommenden Schuljahr eine 

gesonderte Sekundar C als sogenannte Kompetenzstufe III zu führen? 
 
 
Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung meiner Fragen. 
 
Bernie Corrodi 
Gemeinderat FW 


